

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Können Bremen und Bremerhaven mobil gewinnen?

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat die gemeinsame Initiative „mobil gewinnt“ der Bundesministerien für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit sowie Verkehr und digitale Infrastruktur?

Inwiefern werden sich Bremen mit seinen kommunalen Unternehmen für den Wettbewerb bewerben?

Inwiefern gibt es derzeit schon konkrete Projektideen?

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU